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　7月21日周南市にてローターアクト（以下RA）地区協議

会が、同月27日防府市にてインターアクト（以下IA）地区大

会が開催されました。

　RA地区協議会では、長尾彰大地区代表（徳山RAC）以下役

員に福山RAC OBで地区代表も務めた経験もある、経験豊富

な目崎章悟地区RA委員長が加わり、地区RA活動について

の議論がされました。

　RIではマローニー会長の方針にもあるように、RAの会員

を増やしロータリアンと同等の立場を与えようという動き

もありますが、第2710地区内各RAクラブは会員数を維持

するのに困難な状況があります。ロータリアンの企業から

派遣される会員が過半数を占めていますが、組織トップの

理解は得られているものの、直属上司の理解は得られてい

なかったり、「働き方改革」から「RAの活動に残業代は出な

いのか?」と言う声もあったりと残念な話が聞こえてきそう

です。しかしこれを人材育成の機会と捉えれば価値は高く、

多くのポテンシャルある若者が推薦され、RAを通じて洗練

されていく様を見ると、甚だ残念な現状です。

　RAは地区内で6つ、即ち広島・広島中央・呉・福山・徳山・

宇部ですが、参加可能な距離で30才未満の前途有為な若者

であれば是非、推薦下さい。

　またIA地区大会では防府商工高校、防府RC会員皆様の

ご尽力によりたいへん有意義な催しができたものと感謝し

ております。特に「長州ファイブ」「中原中也」「種田山頭火」

と地元に関わりある人たちの人生は高校生たちを魅了した

ものと思います。来年の呉工業高専（提唱クラブ：呉東RC）

主催の地区大会が楽しみです。

　今回のIA地区大会の新しい試みとして、藤井好夫地区IA

委員長の発案で関係のクラブ以外にも参加の呼び掛けをい

たしました。実際、参加していただいた方々には新しい発

見があったものと思いますし、各クラブの今後の青少年奉

仕について参考にしていただきたいと思います。

　また地区のプログラムである青少年交換で留学する高校

生6名（昨年度4名）を選抜、フランスや米国に派遣しまし

た。これは交換プログラムですので6名の留学生を受け入

れることになります。12人が人生の重要な時期を海外で経

験することになりますので、関係する皆様には12人が事件

事故なく、有意義な期間を過ごせるようご支援をお願いし

ます。 

　次にロータリー青少年指導者養成プログラム（RYLA）で

す。2020年5月23日、24日にYMCAコンフォレスト湯来

にて開催されます。実行委員長に松井敏氏（広島RC）に就任

いただき、広島中央RC・広島RCの主管にて米国からも若

者が参加しての「グローバルRYLA」にご期待ください。

　7月8日防府RCを皮切りに公式訪問をスタートさせまし

たが、クラブ独自に青少年のためのプログラムを長年続け

ている事例が多くあります。着実で堅実なロータリーらし

い奉仕の実践を見ることができました。

2019-20 年度 国際ロータリー
第2710地区 ガバナー

晝田 眞三
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米山月間に寄せて
2019-20 年度 国際ロータリー 第 2710 地区 米山記念奨学会委員会 カウンセラー DPG　天野 肇

　地区ロータリアンの皆様には平素ロータリー米山記念奨

学会へ多額の浄財をお寄せいただき有難くお礼を申し上げ

ます。当地区は、2019学年度は継続含め22名の奨学生を

受け、奨学生の皆さんは地区の研修も終わり、クラブ・カウ

ンセラーの指導と親愛の情の下で勉学に勤しんでおります。

　私は、2016-17年度から地区カウンセラーを務め晝田年

度で4年目に入りました。クラブ・カウンセラーの皆さん

との研修の度に感じることがあります。ロータリー好きを

揶揄して「ロタキチ」と呼びますが、クラブ・カウンセラー

の皆さんを見ていると、米山にも同じように「嵌る」雰囲気

があります。さしずめ「ヨネキチ」とでも名付けましょう。

皆さんの話を伺っていると「米山好き」の動機は様々です。

「異国の地でよくぞ頑張る。感激する」、「食卓を共にする

と家族が一人増えたような気がする」あるいは「彼らの母国

と日本の架け橋になる人材の育成に関与できる喜び」等々。

何がそのように感じさせるか？　根底にあるのは、奨学生

達の異国の文化を吸収しようとする真摯で懸命な姿と旺盛

な知識欲と向上心や己の将来への揺るぎない自信だと考え

ます。我が国の若い人達へ「彼らの爪の垢を煎じて飲ませ

たい」と言うと言い過ぎでしょうか。ともあれ、面接試験に

立ち会うと「応募する全ての留学生を採用してあげたい」と

いう気持ちになる私も紛れもない「ヨネキチ」の一人です。

　ロータリー米山記念奨学会は、2020学年度の寄附金収

入予算と配当金収入予算等から採用数を860名と算定し、

我が地区への割り当て数を22名としました。地区会員の

皆様の変わらぬご厚情を心からお願い致します。

　さて、現在の日本においては東京一極集中、地方の地域社

会の発展はなおざりにされているように感じます。

　特に私どもの秋田県においては日本ワーストワンの記録が

多く、例えば自殺者数・基準地価・総人口減少・高齢化率・

生産年齢人口減少などがあり、当地区もロータリー会員数が

一番少なく、日本で一番先に消えていく県や地区になるので

はないかと心配な状況です。

　勿論、良い方の記録もたくさんあり、近くに海・山があり

豊かな自然そして多くの民俗芸能があり、天災も非常に少な

く、生活の心配さえなければ住むのには本当に良いところで

すし、人口比でのロータリー会員数は上位と言われています。

　ただ、子供たちが大学だ、就職だとどんどん都会に流れます。

そのような中、地方の自治体の首長にも、これと言った地域

社会の発展計画・人口減少対策などありませんし、我々も会

員増強に四苦八苦です。

　ロータリーにおいて地域社会の発展となると、貧しい国の

教育や、女性が自立するための資金援助などが語られます。

戦争の後遺症としてや、女性蔑視の考え方の中で虐げられる

女性や、生活のために働かなくてはならず教育を受けられな

い子供たち、そんな地域を我々ロータリアンがグローバル補

助金を利用するなどしてしっかり支えていかなくてはなりま

せん。

　一方、日本でもシングルマザーの家庭、非正規労働者、親

の介護で働けない家庭などなど貧困家庭が増加しています。

　この月間は世界の貧しい地域の事と合わせて、自分たちの

住んでいる地域の現状にもロータリアンとしてもっと関心を

持ち、子供たちと将来の計画を語り合うための月間として、

地域と共に進みチャレンジするロータリアンとならねばと

思っています。

経済と地域社会の発展月間によせて
2019-20 年度 国際ロータリー 第 2540 地区（秋田県） ガバナー　嶋田 康子

所属クラブ	 秋田北ロータリークラブ

生年月日	 1945年6月26日

職業分類	 		運送業

職　　歴				 日の出運輸企業株式会社		代表取締役会長

	 秋田県貿易株式会社		代表取締役社長

主 公 職 				 日本貨物運送協同組合連合会（日貨協連）		理事

ロータリー歴	 1996年11月	秋田北ロータリークラブ入会

	 2008-09年度クラブ会長

	 ポールハリスフェロー

国際ロータリー第2540 地区 2019-20 年度

嶋田康子ガバナー略歴
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ハンブルク国際大会報告
2019-20 年度 国際ロータリー 第 2710 地区 会計長　日下 真吾

　2019年6月1日から5日まで、ドイツ・ハンブルクで

国際ロータリーの第110回国際大会が開催され、私は今

回初めて参加しました。

　ハンブルクはドイツ北部に位置し、ベルリンに次ぐド

イツ第二の都市です。エルベ川河口から100kmほど入っ

た港湾都市であり、ヨーロッパ最大級の港湾規模を有し、

ドイツ最大の物流拠点です。街の中心には大きなアルス

ター湖があります。また、作曲家メンデルスゾーンとブ

ラームスの生誕地でもあります。市内にはエルプフィル

ハーモニー・ハンブルクという立派なコンサートホール

があります。ちなみに、このホールの音響設計に携わっ

たのは福山市出身の豊田泰久氏であり、本年度の地区大

会本会議を行うリーデンローズ（ふくやま芸術文化ホー

ル）も同氏が音響設計を行っています。本年10月27日

日曜日にリーデンローズにて開催される地区大会本会議

では、世界的にも評価の高い音響効果も楽しんでいただ

ければと思います。

　国際大会の期間中、ハンブルクの街にはロータリーの

旗が各地に掲げられ、歓迎ムードに包まれました。また、

国際大会登録者はネームカードを提示することで市内の

バス・電車が無料で利用できるなど、ホスピタリティの

高さを感じることができました。

　今回のハンブルク国際大会では170以上の国及び地域

より、3,605ものロータリークラブから26,859人の登

録があったとのことです。日本からは2,462人の登録が

ありました。本年は6月1日から5日にかけて、本会議

ならびに各種分科会やアトラクションが行われました。

開会式も午前と午後に2回に分けて行われ、私は午後に

行われた開会式に出席しました。さすがは、ロータリー

の国際大会の開会式です。国際色豊か、盛り上がり方に

もお国柄が表れていました。また、会議は英語で進めら

れますが、日本語を含む8か国語の同時通訳が提供され

ており、同時通訳レシーバーが有料ですが提供されます。

　午後の開会式の後、夕方からは吉原直前ガバナー主催

のガバナーナイトが開催されました。吉原直前ガバナー

ご夫妻をはじめ、尾道ロータリークラブの会員・ご家族

を中心に、62名の地区内外の会員・家族が参加しました。

場所はこれぞドイツと感じさせる、老舗のビアレストラ

ン。おいしい料理と大量の？ビールを楽しみました。吉

原直前ガバナーには大変お世話になりました。ありがと

うございました。

　これまで日本のロータリーしか見ていなかった私に

とって、全世界のロータリアンが一堂に会して議論し、

同じ時間を共有することで、改めてロータリーの広がり

はワールドワイドであると実感できました。また、ハン

ブルクの街では、お互いロータリアンだとわかると気さ

くにあいさつを交わし、とても楽しい気持ちになれまし

た。機会があれば、また国際大会に参加したいと思いま

した。

　最後に本年度の国際大会の紹介です。本年度の国際大

会は2020年6月6日から10日まで、ハワイ・ホノルル

にて開催されます。晝田ガバナー主催のガバナーナイト

は6月7日に開催予定です。すでに国際大会の登録受付

は始まっています。お早目の登録と予約をお勧めします。

さらにホノルルの次の国際大会は台湾台北です。参加し

やすい都市が続きますので、この機会にぜひ国際大会に

参加してみて下さい。

アルスター湖からの街並み、ロータリーの旗も エルプフィルハーモニー

ガバナーナイト開会式直前
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2019学年度米山奨学生 研修旅行報告書①

梅光学院大学　馬 婷婷（世話クラブ：下関西 RC）

　7月2５日、待ち望んだ研修旅行がいよいよ始まりまし

た。今度の旅行は特別に許可をいただき、息子も同行でき

ました。朝6時半に、カウンセラーの廣田さんに家へ迎え

に来ていただき、新下関駅まで送ってくださいました。新

幹線を待っていたら、ピンクのキティちゃん仕様の新幹線

が走ってきました。列車に乗って、目に映った内装がキティ

ちゃんでいっぱいで、親子とも大喜びでした。偶然に可愛

いキティちゃんと出会ったラッキーを持って、よい旅を迎

えました。

　広島駅で集合してから、一行（計23人）でバスに乗って

四国へ向かいました。長時間の移動でしたが、車窓から見

た美しい風景を楽しみながら、ガイドさんのご説明を聞い

て、退屈しませんでした。11時ごろ、大山祇神社に着きま

した。そこで、みんな参拝して、「二拝二拍手一拝」のやり

方をよく覚えました。しかも、神殿の中まで入らせて、祈っ

てもらいました。宮司様のお

言葉がよくわかりませんで

したが、その厳かな儀式に

感動し、祝福の気持ちがよ

く伝わってきました。それか

ら、宝物館を参観しました。

千年前の合戦用の太刀や鎧

などが展示され、息子が興

味津々でした。

　神社を出て、次の目的地へ出発、美味しい昼ご飯を食べ

てから、来島海峡急流観潮船に乗りました。午前中はバス

で来島大橋を渡ってきましたが、船で海から見た大橋が

もっと壮観でした。海を渡るこんなに長い大橋を作ったの

は大変でしょうが、四国と結ぶことができて、お互いに往

来することが便利になって、お互いに近くなって、素晴ら

しいことです。橋の両端を結ぶことで、人々を繋ぐことに

なります。我々の米山奨学生もこんな架け橋になりたいと

思います。自分の国と日本の懸け橋であり、異文化の懸け

橋で、友好の懸け橋です。

　夕方、ようやく道後温泉に着きました。着いたら、すぐ

温泉大浴場に行き、暖かい温泉に浸って、一日の疲れが取

れました。入浴後、楽しい宴会がありました。美味しい料

理を食べながら、みんなの自己紹介や故郷の話を聞いて、

盛り上がりました。

　翌日早く道後温泉を別れて、内子に向かいました。内子

散策でまず内子座に行きました。初めて歌舞伎の舞台を自

分の目で見ました。みんな花道を通って、舞台に登り、俳

優の気分を体験しました。また地下まで下りて、舞台下の

構造が見られました。

　内子散策が終わってから、砥部焼窯元で絵付け体験をし

ました。みんな上手に描いて、願う言葉や母国への思い、

好きなアニメキャラクターから専攻関係のグッズまで、み

んな想像力を働かせて芸術的に描きました。3週間後の出

来映えを期待しています！

　昼食のバイキングを楽しんでから、松山観光港へ移動。

バス全体でフェリーに乗って、ゆっくりしたフェリー旅で

広島へ。駅に着いて、みんな名残惜しくお別れをして、各

自帰りの道につきました。新下関に着いたら、カウンセラー

の奥様がもう改札口のところで待っておられました。奥様

の笑顔を見て、旅の疲れも大半消えたようです。

　今回の旅は私にも息子にも貴重な体験となりました。息

子もこれから中日友好の懸け橋になるだろうと信じていま

す。米山記念奨学会の皆さま、ありがとうございました。
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2019学年度米山奨学生 研修旅行報告書②

福山大学　薛邡瀚 （世話クラブ：福山東 RC）

　今回のロータリー米山記念奨学会の研修旅行に参加でき

て凄く光栄に思います。ロータリー米山記念奨学会の方々

はこのような素敵なスケジュールを計画してくれたことで、

RI2710地区2019学年度米山記念奨学生に素敵な交流の場を

提供していただき、また仲間同士の間の良い思い出を作って

くれました。心より感謝いたします。

　まず広島駅に集合したとき、初めてのオリエンテーション

の時に顔を合わせていたのですが、お互いにあまりなじみが

なく、チームに入ってしばらく沈黙していましたが、最初に

山口大学のティーンさんが話しかけてくれました。彼とは気

が合い、集合してからバスが尾道に着くまでずっと話をして

いました。また、会話の中で、私はベトナムの現在の発展状

況、美食と美しい景色など様々なことを彼から教わりました。

そして、経済成長におけるベトナム人の心理状態が中国と非

常に似ていることに驚き、私たちの間により多くのつながり

が感じられるようになりました。

　そして今回の旅行で、台湾から来た彭さんという素晴らし

い友達に出会いました。最初は彭さんが台湾から来たことを

知らなかったのですが、話し始めると中国語の発音がほぼ同

じだったことに二人でとても驚きました。彭さんの出身は私

の出身地である中国の福建省ととても近いため、発音がほと

んど同じで地元に帰ったかのような感覚でした。その機縁で

私達はいろんな話題について話をしました。特に私は先月の

大学院入学試験の失敗を経験して、まだ元気を取り戻せない

状態でしたが、彭さんは私に「あなたはただ1つの方向で努力

して、あなたはとてもすごい人になります」と言ってくれま

した。その一言で私のエネルギーをいっぱいに満たしてくれ

ました。

　また、いろんな国から来た友達を含めて、最初はお互いに

恥ずかしがっていたので交流も少なかったのですが、初日の

晩御飯の時においしい日本のビールを飲んだり、自己紹介の

時には、お互いに冗談を交えながら交流し、たくさんの人と

親睦を深めることができました。よって、翌日のスケジュール

ではすっかり雰囲気が違っていました。初日のように初めて

知り合った友達と一緒に遊ぶのではなく、皆が一緒にチーム

のように遊んだり、話したり、写真を撮ったり、いい思い出を

作りました。そして、奨学生達は自分たちのLINEグループを

作って、10月27日の地区大会でまた会うことを約束しました。

　私は今回の旅行で、瀬戸内海の美しい自然を見てきました。

尾道には何度か行ったことがあり、友達としまなみ海道でサ

イクリングしたことがあります。しかし、来島海峡急流観潮

船に乗っているうちに、この場所の美しさを様々な角度から

感じられて、こんなに美しい場所に住める機会があったこと

に、私はとても幸運だと実感しました。普段は触れられない

日本の文化を多く体験し、様々な国の人と友達になることが

できたことは、なんとも言えない喜びです。

　この旅行は単なる旅行ではなく、美しい出会いを与えてく

れるものでした。この旅行を通して、また一つ成長できたな

と感じました。改め

てこのような機会を

与えてくれたロータ

リー米山記念奨学会

の皆様、そして今回

の旅行で会った友達

に感謝したいと思い

ます。
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第43回インターアクト地区大会報告
「夢と志 ～先人に学び、未来を切り開こう～」

2019-20 年度 国際ロータリー 第 2710 地区 インターアクト委員長   藤井好夫

　 国際ロータリー第2710地区第43回インターアクト地区

大会を7月27日（土）～ 28日（日）にアパホテル（山口県防
府市）において、防府商工高等学校インターアクトクラブ

（IAC）をホスト校、防府RCをホスト提唱RCとして開催いた
しました。「夢と志～先人に学び、未来を切り開こう～」の
テーマのもと、17のIACよりインターアクター126名及び
顧問教師27名、ロータリーより地区関係者・クラブ会員30名、
提唱RCより15名の総勢約200名の参加を頂きました。
　晝田眞三ガバナーは大会冊子のご挨拶の中でロータリー
の中核的価値観として奉仕・親睦・多様性・高潔性・リーダー
シップを謳われました。これは皆さんご承知のように世界
のロータリアンが共有するものです。その中で「多様性」に
ついて2例を説かれ、「fair and justice」（公平公正）でなけ
ればならない、また万葉集の時代から相対的に均質な日本・
日本人として「多様性」を前提として積極的に発言して頂き
たいと言われました。
　1日目の研修は、萩博物館総括学芸員 道迫真吾様を講師
にお迎えし、『「長州ファイブ」の志』と題してご講演いただ
きました。「長州ファイブ」とは、幕末にイギリス ロンドン
へ密航し、帰国後に日本の近代化・工業化に貢献した平均
年齢25歳の若き長州藩士＝「サムライ」のことを指し、「長
州五傑」とも呼ばれています。
　「長州ファイブ」が生まれた時代は、産業革命を果たした
イギリスを始めフランス・アメリカ・ロシア等西洋諸国（欧
米列強）が東アジアへ進出しており、また中国がイギリスに
アヘン戦争で敗れたことにより、日本でも欧米列強に対す
る危機感が高まった時代でした。欧米列強より開国を求め
られた時、外国を追い払うためには外国を知らなければな
らないと考え、ロンドンに渡った彼らは外国を追い払うと
いう考え方がいかに無謀であるかを悟り、むしろ積極的に
欧米の文物を取り入れ、欧米と互角に渡り合い発展して行
くことが重要と各方面で尽力しました。5人はそれぞれ、日
本を良くしたいという志を抱き各分野で力を発揮した結果、
歴史に名を残す業績を上げることが出来ました。
　講演後は3班に分かれて防府市内（防府天満宮・山頭火ふ
るさと館及びその周辺）を視察し、その後10グループに分
かれて自己紹介をし、次の①・②をテーマに意見交換を行
いました。

①もし自分が「長州ファイブ」の一員だったとしたらどん
な日本を創りたいか、また自分が当時の日本の為にど

んなことが出来たか?
②自分が住んでいる地域の理想の姿とはどんなものか? 

その地域のために出来ることは何か?
　その後、夕食・交歓会へと続き、楽しい夜を過ごしました。
　2日目の研修では、中原中也記念館館長 中原豊様を講師
にお迎えし、『中原中也－詩人の生き方』についてご講演い
ただきました。中原中也は芸術（詩）に生きた者とのことで
した。
　講演後の全体会議では山口県の宇部フロンティア大学付
属香川高校IAC、広島県の修道中高等学校IACより先般開催
した指導者研修会の報告がそれぞれありました。続いて1日
目の意見交換の内容を各グループより発表しました。

①については、外国人との交流（海外の優れた技術・仕事
が重ならない様な技術の取り入れ）、平和な世界を築き
たい等でした。

②については、多くの人がにぎわう街（地域の高齢者と若
者の交流・バリアフリーの発展）づくり、公共の場の清
掃、地域おこし、歴史の街を生かす等の政策・活動を
行うでした。

　閉会行事を行い、今回の地区大会を無事予定通り終えま
した。

　インターアクターの皆さんは他校の生徒とも堂々と接し、
自分の意見等が発表出来ていました。この良い出会いを糧
に今後の活躍を期待します。また本年度は地区内全RCにイ
ンターアクトの活動を知っていただく目的で参加をお願い
し、提唱RC以外に3RCの参加を頂きました。どのような感
想を持たれたでしょうか? 残りのRCからは登録料をご寄付
として頂きました。このご寄付は今後のIACの活動に役立た
せて頂きます。有難うございました。
　最後になりましたが、お世話をして頂きましたホスト校 
防府商工高等学校IACの皆様、ホスト提唱RCの防府RCの
皆様、そして参加頂きました各校IACの皆様と提唱RCの皆
様、また73RC会員の皆様、本当に有難うございました。心
より感謝申し上げます。
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2018-19年度ロータリー青少年
指導者養成プログラム（RYLA）報告

2018-2019 年度 RYLA 実行委員長　浜田将典（下関 RC）

　2019年5月18日、19日の両日にわたり、おかげさま

をもちまして、当地区内各クラブ様のご推薦を頂きまし

て、136名の参加のもと、当年度のRYLAを開催するこ

とが出来ました。

　まずはご推薦を頂きましたクラブ、そして温かいご理

解を賜りましたすべての2710地区・ロータリークラブ

会員の皆様、プログラム講師としてご尽力下さいました

関係各位の皆様へRYLA実行委員会を代表し厚く御礼申

し上げます。

　本年度は歴史と海峡の街・下関に於いて「維新150年　

集え！ 歴史の舞台へ ～志士たちの情熱を体感し、夢に

向かって行動しよう！～」というテーマを掲げ、参加者

の皆様には名の通り、街に出て体感していただく事を念

頭に3つのコースに分かれて見学いただくプログラムを

準備させていただきました。

　まず「近代の海峡都市下関」と題し、海響館・唐戸市場・

カモンワーフを見学いただくコースでは海響館館長にご案

内いただきましてバックヤード見学と講話を賜りました。

　次に「歴史ある下関と先人たちのリーダーシップ」とし

て下関市立歴史博物館にて見学と講話を賜りその後一緒

に城下町長府を案内していただき散策いたしました。

　最後に「国防としての下関の役割」として海上自衛隊下

関基地隊にて基地司令による講話をいただき掃海艇艦内

に乗船と基地内見学をさせていただきました。

　それぞれのコースに於いて参加者皆様には下関の魅力

や課題を考える機会として大変有意義なフィールドワー

クとなったのではとないか思います。

　夕刻からの懇親会では前田下関市長にもご臨席賜り下

関ならではのふく料理もご提供し、開講式より緊張の連

続であった参加者それぞれの各グループも親睦を深め笑

顔溢れる楽しい時間を過ごす事が出来ました。

　宿舎に戻っての各グループ討論ではそれぞれ見学した

コースについて思い思いに意見を出し合い、翌日のプレ

ゼンテーションに向けて準備を進めていただきました。

参加者皆様が円滑に意見をまとめながら進行する姿はそ

れぞれがリーダーシップを発揮するRYLAの追い求める

姿だと実感いたしました。

　プログラム2日目、各グループの発表に於いては短い

準備時間の中で本当によく考察された意見や下関の街へ

の提言等、どのグループ甲乙つけがたい内容の濃いプレ

ゼンテーションを披露いただけました。

　吉原2018-19年度ガバナーより本年度RYLAにおける

講評においてもお話いただけましたが若者の持つ行動力

や感性、洞察力に改めて感じ入る貴重な時間となりました。

　最後に、このRYLAプログラムが若い仲間との交流の

過程で、相互の友情が芽生え、参加者皆様には自己啓発

の大切さ、健全な市民として考える事、そして何より将

来を担うリーダーとして成長していただき皆様の人生に

とって大いに資するものとなりますことを心より祈念し

ております。

　ご参加下さり誠にありがとうございました。



国際ロータリー
第 2710 地区 事務局

〒 732-0822　広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
TEL:082-506-0055　FAX:082-263-2323　E-mail:info@ri2710.com　URL:http://ri2710/com/
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謹んで追悼の意を表します
【ロータリー歴】
1994-95年度 幹事
1996-97年度 会長
2007-08年度 会長

1997-98年度 ポール･ハリス･フェロー  受賞
2006-07年度 米山功労者

【職業分類】
石灰販売

【ロータリー歴】
2004-05年 会長
マルチプル・ポールハリスフェロー
ベネファクター
第4回米山功労者

【職業分類】
 医薬品小売

美祢RC   故 佐藤 俊明 殿 東広島RC   故 有村 健二 殿

2019年8月30日
ご逝去（享年86歳）

2019年8月15日
ご逝去（享年70歳）

岩尾 克也
下関

2019年7月29日
ケーブルテレビ

田中 儀和
下関

2019年9月2日
百貨店業

池田 博之
萩

2019年9月5日
総合設備工事業

丸山 真司
防府北

2019年9月9日
ホテル

松尾 泰治
周南西

2019年8月6日
不動産管理

山﨑 昭義
周南西

2019年8月6日
電気工事

京瀧 崇久
周南西

2019年8月6日
自動車貨物輸送

中村 毅一郎
徳山

2019年8月1日
工作機械

有我 敦
広島

2019年8月27日
住宅金融

殿納 隆義
広島

2019年8月27日
青年会

梁 賢春
広島安佐

2019年8月21日
飲食業

赤澤 茂
広島東

2019年8月7日
電気通信事業

高井 建治
広島北

2019年8月8日
電子部品卸売

瓜生 智則
広島陵北

2019年8月21日
税理士

横須 佳織
広島陵北

2019年8月21日
呉服販売

小林 正夫
広島中央

2019年6月17日
血液事業

髙蓋 寿朗
広島中央

2019年8月5日
病院

桂 嘉彦
広島中央

2019年8月19日
証券業

加藤 孝子
広島中央

2019年8月19日
衣料配布

小宇羅 元俊
広島西

2019年9月5日
ビル総合管理

古谷 和生
呉東

2019年7月17日
建設コンサルタント

田雁 徹
西条

2019年8月1日
電気工事

田中 智
三原

2019年9月3日
為替銀行

中ノ瀬 恵治
福山東

2019年8月7日
割烹料理

工藤 将大
福山北

2019年8月23日
電気工事

大西 毅
福山南

2019年8月8日
総合設備工事業

清柳 正幸
福山南

2019年8月22日
化学品製造

森上 仁詞
松永

2019年6月27日
石油販売

新会員紹介

国際ロータリー第2710地区　2019-20年度会員増減・出席率（2019年8月度）

クラブ名 平均
出席率

会員数
年度初
7/1

当月 本年度
末日 内女性 入会 退会

1

長門 90.28 24 24 4 0 0
下関 68.97 44 46 1 2 0

下関中央 78.86 36 36 8 0 0
下関東 77.31 61 61 3 0 0
下関北 90.19 44 43 0 0 1
下関西 84.04 33 33 0 0 0
計 81.61 242 243 16 2 1

2

萩 95.43 48 51 1 3 0
萩東 92.00 26 26 1 0 0
美祢 79.84 24 23 1 0 1

小野田 85.89 37 38 2 1 0
宇部 92.12 44 46 2 2 0

宇部東 68.48 13 13 2 0 0
宇部西 91.16 50 51 3 1 0
計 86.42 242 248 12 7 1

3

防府 92.35 59 60 1 1 0
防府北 96.96 25 24 3 0 1
防府南 73.51 38 39 6 1 0
山口 86.95 50 50 4 2 2

山口県央 89.84 31 31 1 0 0
山口南 89.96 45 45 5 0 0
計 88.26 248 249 20 4 3

4

光 89.29 52 52 0 0 0
周南西 88.56 54 56 5 3 1
徳山 96.75 43 45 1 2 0

徳山セントラル 97.44 26 28 1 2 0
徳山東 100.00 50 51 0 2 1
計 94.41 225 232 7 9 2

グ
ル
ー
プ

クラブ名 平均
出席率

会員数
年度初
7/1

当月 本年度
末日 内女性 入会 退会

5

岩国 87.77 63 63 0 1 1
岩国中央 91.28 37 38 3 1 0
岩国西 91.74 57 58 4 1 0
柳井 100.00 30 30 3 0 0

柳井西 99.52 27 27 3 0 0
計 94.06 214 216 13 3 1

6

広島 98.97 114 124 1 11 1
広島安芸 96.68 43 44 3 1 0
広島安佐 89.95 21 22 1 1 0
広島東 99.29 114 117 8 3 0
広島北 96.90 99 101 0 2 0

広島陵北 97.36 54 56 3 2 0
大竹 82.26 32 32 0 0 0
計 94.49 477 496 16 20 1

7

広島中央 99.01 74 75 7 3 2
広島廿日市 96.31 33 32 3 0 1
広島城南 100.00 44 45 3 1 0
広島南 100.00 89 90 0 1 0

広島東南 100.00 100 100 13 2 2
広島西南 100.00 67 68 3 1 0
広島西 100.00 85 86 3 2 1
計 99.33 492 496 32 10 6

8

江田島 89.22 18 18 0 0 0
東広島 99.05 31 30 2 0 1

東広島 21 79.41 17 17 4 0 0
呉 91.91 72 71 1 1 2

呉東 85.68 35 37 1 2 0
呉南 88.20 61 61 3 0 0
西条 100.00 36 34 2 1 3
計 90.50 270 268 13 4 6

グ
ル
ー
プ

クラブ名 平均
出席率

会員数
年度初
7/1

当月 本年度
末日 内女性 入会 退会

9

広島空港 83.09 29 29 3 0 0
因島 94.30 19 19 0 0 0
三原 90.64 59 58 0 0 1
尾道 75.96 85 81 2 0 4

尾道東 85.48 56 56 7 0 0
瀬戸田 67.50 5 4 0 0 1
竹原 90.02 25 24 3 0 1
計 83.86 278 271 15 0 7

10

府中 97.07 27 27 2 0 0
福山 93.42 84 81 0 1 4

福山東 84.15 48 50 3 2 0
福山丸之内 96.97 29 29 1 0 0

鞆の浦 86.70 22 23 0 1 0
福山 REC2710 ※ 96.30 19 18 3 0 1

計 92.44 229 228 9 4 5

11

福山赤坂 81.93 52 53 6 1 0
福山北 96.87 40 41 0 1 0
福山南 81.60 51 56 2 5 0
福山西 97.15 38 38 3 0 0
松永 88.92 53 52 2 0 1
計 89.29 234 240 13 7 1

12

吉舎 95.84 15 16 0 1 0
三次 84.88 37 38 0 1 0

三次中央 98.20 39 39 5 0 0
庄原 90.99 34 34 4 0 0
東城 76.29 18 18 1 0 0

計 89.24 143 145 10 2 0
第 2710 地区計 90.13 3294 3332 176 72 34

※正式名称「福山ロータリーEクラブ2710」

グ
ル
ー
プ


